
Consiglio Comunale INT 241 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RIPRESE CINEMATOGRAFICHE FAST AND FURIOUS

PREMESSO CHE

da martedì 24 a martedì 7 giugno 2022 alcune strade e piazze di Torino si sono trasformate nel set
cinematografico  di  una  grande produzione  internazionale  "Fast  X",  decimo capitolo  del  global
blockbuster della Universal Pictures "Fast  & Furious",  che ha scelto come luogo per riprese di
grande spettacolarità Torino;

nelle due settimane previste di lavorazione, ci sono state chiusure temporanee e/o totali di uno o più
giorni di alcune vie, piazze e aree pedonali, divieti di sosta sulle strisce blu, spostamenti delle aree
riservate ai taxi, blocco della navigazione per alcuni giorni sul Po;

il nome della città di Torino non apparirà nel film, la città della Mole fingerà di essere Roma e il Po
a sua volta sarà il Tevere;

CONSIDERATO CHE

si  è  appreso  dagli  organi  di  informazione  che  l’imponente  macchina  produttiva  americana  era
formata da  una troupe di  400 persone circa,  oltre  a  più  di  100 professionisti  locali  che  hanno
collaborato alla ricerca dei luoghi e alla finalizzazione del piano di lavorazione in stretta sinergia
con Film Commission Torino Piemonte e i competenti uffici del Comune;

si è inoltre appreso che le riprese, hanno avuto un impatto economico molto significativo, pari a
circa 3,8 milioni di euro, derivato principalmente da costi per l’affitto dei luoghi, delle spese di
ospitalità  (hotel,  catering  per  la  troupe,  ristoranti),  di  quelle  legate  al  personale  tecnico  e  alle
maestranze locali impiegate sul set, costi legati alla sicurezza e alle spese sanitarie, appoggi tecnici
di allestimento del campo base (magazzini e capannoni);

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

quali  siano  stati  gli  accorgimenti  presi  per  coprire  il  mancato  introito  economico  alle  attività
commerciali penalizzate dalle chiusure per le riprese cinematografiche;
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quali sono stati i reali costi della Città per i servizi della Polizia Municipale, dei tecnici impegnati a
supportare la troupe;

quanti sono i mancati incassi relativi alle strisce blu dove è stato previsto il divieto di sosta;

a quanto ammontano i costi  sostenuti  per modificare viabilità, la segnaletica stradale e il ponte
Vittorio Emanuele I 

Torino, 08/06/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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